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「希望」は校歌からいただきました。
き ぼう こう か

ＰＴＡ活動に感謝
かつ どう かん しや

☆資源回収
令和４年５月１５日（日）に行いましたＰＴＡ資源回収（リサ
れい わ ねん がつ にち おこな ぴーてぃーえー しげんかいしゆう

イクル活動）をはじめ、藤棚の剪定、一旦停止のライン引き、カ
かつ どう ふじ だな せん てい いつ たん てい し ひ

ーブミラーの清掃など早朝からたくさんの保護者の皆様をはじめ
せい そう そうちよう ほ ご しや みな さま

地域の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。心
ち いき みな さま さん か まこと こころ

から感謝申し上げます。
かん しや もう あ

資源回収は地区ごとに回収担当になられた方が、車の荷台や
し げん かいしゆう ち く かいしゆうたん とう かた くるま に だい

シートにたくさんの新聞・雑誌・アルミ缶・ビール瓶等を積まれ
しん ぶん ざつ し かん びん など つ

て、何度も往復していただきました。
なん ど おう ふく

６年生も活動に加わり、車の荷台やシートから、回収した資源をどんどん運び出し、種類ごとに分別
ねんせい かつ どう くわ くるま に だい かいしゆう し げん はこ だ しゆ るい ぶん べつ

していました。紙類は、トラックに積み、アルミ缶は大きな袋（フレコンバッグ）に入れ、段ボール
かみ るい つ かん おお ふくろ い だん

はパッカー車に運んでいました。ビール瓶や一升瓶はメーカーや色で分別し直していました。
しや はこ びん いつしようびん いろ ぶん べつ なお

曇り空で、あまり暑くならなかったのが幸いでしたが、保護者の皆さんや６年生、先生方にはたく
くも ぞら あつ さいわ ほ ご しや みな ねんせい せん せい がた

さん作業をしていただきました。
さ ぎよう

ケガがなく資源回収を終えることができてよかった思います。ご協 力くださった保護者や地域の
し げん かいしゆう お おも きようりよく ほ ご しや ち いき

皆様に、改めてお礼を申し上げます。
みな さま あらた れい もう あ

☆藤棚の剪定
資源回収に引き続き、藤棚の剪定も行いました。剪定作業は
し げん かいしゆう ひ つづ ふじ だな せん てい おこな せん てい さ ぎよう

校区の川上さんにご指導をいただき、花の終えた藤の伸びた芽や枝
こう く かわ かみ し どう はな お ふじ の め えだ

の切り戻しをしていただきました。
き もど

花が散ったばかりの藤ですが、剪定は日当たりや風通しを考え
はな ち ふじ せん てい ひ あ かぜとお かんが

ながら枝を選んで切る作業をしていただきました。藤の剪定を初
えだ えら き さ ぎよう ふじ せん てい はじ

めてされる保護者の方や先生もいらっしゃって、「これ切っても
ほ ご しや かた せん せい き

いいのかな？」と心配されながらも、川上さんの指示をよく聴き
しん ぱい かわ かみ し じ き

丁寧に作業を進めていただきました。後半、雨が落ちてきて剪定
てい ねい さ ぎよう すす こう はん あめ お せん てい

作業の仕上げは次回に持ち越されたようでした。
さ ぎよう し あげ じ かい も こ

川上さん曰く、「今回は夏の剪定です。秋には秋の剪定のしかたがあります。」とのことで、ＰＴＡ
かわ かみ いわ こん かい なつ せん てい あき あき せん てい ぴーてぃーえー

の企画部会でも年間計画を立て藤棚の管理をしていただいております。
き かく ぶ かい ねん かんけい が た ふじ だな かん り

毎年、見事な藤が咲き、児童が藤棚給 食を楽しむことができるのもこうしたＰＴＡの皆様のご協 力
まいとし み ごと ふじ さ じ どう ふじだなきゆうしよく たの ぴーてぃーえー みなさま きようりよく

のお陰であり、大変ありがたく思いました。
かげ たい へん おも

企画部会では、６～９月にかけ、毎月藤棚の手入れを計画されていますので、皆様のご協 力をどう
き かく ぶ かい がつ まい つき ふじ だな て い けい かく みな さま きようりよく

ぞよろしくお願いします。
ねが

☆ライン引き・カーブミラー清掃
この日、学校の正門や通用門に児童の一旦停止の白線引きと通

ひ がつ こう せい もん つう よう もん じ どう いつ たん てい し はく せん ひ つう

学路のカーブミラーの清掃もしていただきました。白線引きの活
がく ろ せい そう はく せん ひ かつ

動はこれまで毎年していただいており、白いラインが厚く盛り上
どう まい とし しろ あつ も あ

がっています。この厚みに保護者の皆様が子供たちの安全を願い、
あつ ほ ご しや みなさま こ ども あん ぜん ねが

思いを込めて何度も塗り重ねてこられたＰＴＡ 活動の歴史を感
おも こ なん ど ぬ かさ ぴー てぃーえーかつ どう れき し かん

じ、感謝の気持ちでいっぱいになりました。
かん しや き も

ＰＴＡ会員の皆様、本当にありがとうございました。
ぴーてぃーえーかいいん みな さま ほん とう

資源回収の様子

藤棚剪定の様子

ライン引きの様子


